

EL INFORMADOR

DIARIO INDEPENDIENTE

Fundadores

Editor-Director

EN INTERNET
www.informador.mx

Jesús Álvarez del Castillo V.
Jorge Álvarez del Castillo Z.

GUADALAJARA, JAL., VIERNES 22 DE JUNIO DE 2018

Carlos Álvarez del Castillo G.

NÚMERO 36257
AÑO CI

Trump reactiva ataques; Peña guarda silencio

VOTO 2018

Miguel Castro propone inversión millonaria en gestión de basura

Como parte de sus propuestas de campaña, el candidato del PRI al Gobierno de Jalisco, Miguel Castro, impulsa el programa "Basura cero", que prevé la inversión de mil millones de pesos para mejorar la gestión de los residuos sólidos.

El problema es que una quinta parte de los municipios del Estado sigue sin depositar sus desechos en un relleno sanitario, por lo que se contempla la construcción de una planta de compostaje fuera de la zona metropolitana, que podría ser en la Región Valle o en la Ciénega, así como cuatro plantas de separación y valorización de la basura.

Con esta estrategia se estima que la generación de residuos por habitante pueda disminuir hasta 15%, pues actualmente cada jalisciense produce un kilogramo de basura al día. "Tenemos una mala disposición de los desechos y eso genera un impacto ambiental negativo. En todo el Estado hay focos rojos".

El otro eje plantea una reforma a la ley ambiental para fortalecer la coordinación entre autoridades estatales y municipales, con el objetivo de incentivar la separación de la basura e implementar mecanismos de cobro de los servicios de recolección.

► Página dos-A

◆ ENRIQUE ALFARO
Va por la ampliación de la carretera a Zapotlanejo

◆ SALVADOR COSÍO
Impulsará emprendimiento en la Zona Norte

◆ CARLOS LOMELÍ
Apuesta por el "despertar del campo" en la Entidad

► Página nueve-A

MÁS QUE MIL... MELANIA DESATA POLÉMICA TRAS VISITA A MIGRANTES

► Página 14-A



NO DA UNA. En medio de las críticas por la separación de niños de sus padres al ingresar de forma ilegal a Estados Unidos, Melania Trump, esposa del presidente Donald Trump, hizo una sorpresiva visita a un albergue de menores migrantes en McAllen, Texas, con una chaqueta con el mensaje: "I really don't care, do U? (Realmente no me importa, ¿a ti?)". —ver recuadro—. Melania dijo que desea ayudar a reunir "rápido" a los niños nuevamente con sus papás, luego de que el mandatario relajara su política de "tolerancia cero" a la migración irregular. Donald Trump dijo que el mensaje de la chaqueta iba dirigido a los medios de comunicación.

Endurecen penas a quienes roben con armas de juguete

Con 26 votos a favor y tres abstenciones, los diputados del Congreso del Estado aprobaron que se considere como robo calificado el cometer un asalto y utilizar un arma de utilería o de juguete para tal fin, a través de una reforma al Código Penal que castiga esos casos con el mismo rigor que en los que se emplea un arma real.

Al equiparlo como robo calificado, la sanción mínima será de dos años de cárcel y se podrá incrementar dependiendo el monto robado y otras agravantes. Pero si el valor no excede 360 veces la Unidad de Medida y Actualización (UMA), la multa será de 403 a dos mil 418 pesos.

En la modificación se expone que el delito aplicará para quien sostenga el arma, haga o no uso de ella, y sin importar que no funcione o esté descargada. "O cuando utilicen objetos que, por sus características, tengan la apariencia de ser armas auténticas".

La diputada Sofía Valencia, presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, refirió que el ajuste busca sancionar la agresión y el atentado contra la integridad del afectado. En la exposición de motivos, se plantea que emplear un arma de utilería produce "daño moral" a la víctima que es amenazada y, además, le genera afectaciones a la salud.

La referencia es de un estudio del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses (IJCF) que advierte que el estrés postraumático "se presenta en la víctima que reacciona ante el robo como si se hubiera cometido el delito con un arma real, sin que hubiese tenido dudas de su autenticidad, siempre que hayan concurrido circunstancias como la amenaza directa".

Sólo en los primeros cinco meses de este año, la Fiscalía del Estado ha recibido seis mil 809 denuncias por robo con violencia, que significan 45 carpetas de investigación abiertas cada 24 horas en promedio, según datos de la propia dependencia.

El Mandatario no respondió ayer a su homólogo estadounidense, quien asegura que es duro con México en el TLCAN por no frenar la migración

El presidente Donald Trump retomó su discurso de rechazo a la migración y afinó su puntería hacia México al afirmar que lo único que hace el Gobierno mexicano por Estados Unidos es "quitarle dinero y venderle drogas", al tiempo que permite que los indocumentados atraviesen hacia el Norte, en unas declaraciones que no hicieron eco en Los Pinos.

"México no hace nada por nosotros, solo toman nuestro dinero y nos venden drogas", sentenció Trump durante una reunión con su gabinete. "Francamente, alientan a la gente a que vaya por México y hacia Estados Unidos, porque son narcotraficantes, traficantes de personas, coyotes... nos están llevando verdaderas joyas", aseguró sin ofrecer evidencia para apoyar sus declaraciones.

El presidente insistió en que el Gobierno mexicano "podría resolver este problema en dos minutos, (pero) no lo hacen, hablan mucho, pero no lo hacen. Tienen las más fuertes leyes migratorias, podrían hacerlo que quisieran, podrían mantener a la gente fuera de México".

"Estoy siendo muy duro con el TLCAN (Tratado de Libre Comercio de América del Norte) porque es un acuerdo terrible para Estados Unidos. México está ganando 100 mil millones de dólares al año. Y una de las razones por las que estoy siendo duro es porque no hacen nada por nosotros en la frontera", aseguró.

El mandatario, quien insistió en que la crisis humanitaria provocada por la orden de su Gobierno de separar niños de familias de migrantes en la frontera es culpa de otros, sugirió que México tiene responsabilidad.

Y a pesar de los comentarios de Trump, el Presidente Enrique Peña Nieto no hizo declaraciones al respecto durante su visita a Guadalajara, donde se esperaba que contestara al mensaje de su homólogo.

La Presidencia de la República se limitó a informar que México jamás estará de acuerdo en que se separen a los niños de sus padres y seguirá siendo una nación abierta a quienes buscan "cobijo y protección".

Sin embargo, los comentarios del titular del Ejecutivo estadounidense sí tuvieron reacción en la Entidad, en el evento México Potencia Exportadora, Encuentro 2018, donde el gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, lo calificó como tirano por encabezar un Gobierno con políticas migratorias de terror que no tiene cabida en la comunidad internacional.

► Página 14-A

El sector agroalimentario vive su mejor momento: Peña

► Página 13-A

PANORAMA

LOCAL	6-A
ELECTORAL	8 A 12-A
NACIONAL	13-A
INTERNACIONAL	14-A
ECONÓMICO	15 A 17-A

ASOCIACIÓN CIVIL

Empresarios, contra desigualdad en Jalisco

► Página 15-A

ECONOMÍA

Aumenta Banxico tasa de interés

► Página 16-A

Sugerencias, quejas y comentarios
3678-8893
comentarios@informador.com.mx

Para suscriptores



COPA DEL MUNDO 2018 RUSIA

Argentina y Messi, heridos de muerte

► Página uno-C

PARA HOY

BRASIL	COSTA RICA	NIGERIA	ISLANDIA	SERBIA	SUIZA
07:00 horas • Azteca 7/ Televisa 2/TDN		10:00 horas • Azteca 7/ Televisa 2/TDN		13:00 horas • Sky 534	

FRANCIA ECHA A PERÚ Y SE CLASIFICA EN EL GRUPO C

► Página dos-C

CHIVAS JUGARÁ DE VISITANTE LOS DOS CLÁSICOS EN EL APERTURA 2018

► Página siete-C

INFORMADOR.MX

JUGADORES SOPORTAN -100 GRADOS

Seleccionados de España usan la crioterapia para recuperarse del partido ante Irán en el Mundial

VIDEO
<https://goo.gl/jq5yxP>



RECIBEN EL VERANO

Miles de personas se congregan en el monumento de Stonehenge para dar la bienvenida a la estación

FOTOGALERÍA
<https://goo.gl/e8hSH6>

YOGA DE RÉCORD

Más de 200 mil personas participan en una celebración en la India por el Día Internacional de la disciplina

VIDEO
<https://goo.gl/v8gwXD>

REVISTA

"Perfectos desconocidos" revelan los secretos de Rodarte



► Página uno-B

PANCHO BARRAZA, RENACE EL "POETA DEL AMOR"

► Página dos-B

BUSCAN SALVAR PEATONES CON ARTE

► Página ocho-B

ESCRIBEN: ◆ DIEGO PETERSEN FARAH El terrible Jason ◆ JOSÉ MARÍA MURIÀ Cuatro mujeres y un niño ◆ SERGIO AGUIRRE Las encuestas no son lo que parecen ◆ ANFLOPO Pica... porte ◆ QUCHO Cartucho ◆ RAYMUNDO RIVA PALACIO Fuego contra Marcelo ◆ JAIME BARRERA Welcome to America ◆ JAIME GARCÍA ELIAS Proceso trágico ◆ JUAN PALOMAR VEREA Instituto de Ciencias: deber de inteligencia contra barbarie: otra llamada más ◆ ERNESTO LÓPEZ MOTA Fútbol sin balón ◆ JOSÉ RODOLFO CASTRO México, que siga creciendo ◆ MAYA NAVARRO DE LEMUS Martha Uribe Castellanos ◆ JOSÉ LUIS CUELLAR DE DIOS Niños tratados inhumanamente ◆ IVÁN GONZÁLEZ VEGA El martes, "2:14 PM"



Hoy 48 páginas | \$ 10.00